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REQUERIMENTO Nº 106/2017.- 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna.- 

 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades regimentais de ouvido o 

Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, as seguintes 

informações: 

 

 Qual empresa é contratada para realizar análise nas águas da mina do 

“Fontanela”? 

 

 Quantas vezes por ano, ou a cada quanto tempo é realizada essa análise? 

 

 Como é divulgado o resultado dessa análise para a população? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Muitas pessoas retiram água na mina do Fontanela para consumo 

próprio, convictas de que estão levando água pura e saudável para seus lares, e com 

isto cuidando bem de sua saúde e de seus entes queridos. 

Portanto, é muito importante que periodicamente sejam realizadas 

análises das águas para garantir ao munícipe que o mesmo está se abastecendo com 

água realmente pura e potável. 

 Este costume de utilizar água de minas é muito antigo, e nem sempre 

uma mina que possuía água pura há vários anos, continua com a mesma pureza. 

Na defesa do interesse de toda esta população e também para prevenir 

possíveis futuros gastos na área de saúde pelo fato de uma pessoa ser contaminada por 

água imprópria para consumo, é que se faz necessário tal propositura. 

Secretaria da Câmara Municipal, 19 de abril de 2017. 

As.) VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 09 de maio corrente. 

Secretaria da Câmara Municipal, 10 de maio de 2017 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 


